



Den Auftakt dieses Jahr macht ein junger Mann mit einer ungewöhnlichen Geschichte. Mit seinen gerade 38 Jahren hat er ein unglaubliches Leben geführt, das viele nur aus Filmen kennen.

Stichworte:

Geheimdienst, US Militär, diplomatischer Dienst, Irak Krieg, Black Water, Kindesmissbrauch....

Aus diesem Grund wird der Name nicht veröffentlicht, da er bereits mehrere Anschläge auf sein Leben hinter sich hat.

Seine Projekte dienen den Menschen, schaffen Perspektiven und befreien Kinder in Not.

Er wird uns Auswege aufzeigen, auch ganz praktische, wie die Dieselvebote, hohe Benzinpreise usw. umgehbar sind.

Seine Erzählungen und Berichte aus seinem Leben, sein Mut und seine Fürsorge werden uns staunen lassen – und Ihn in unser Herz einschließen.